

LES ÉTATS GÉNÉRAUX

DE L'INFORMATION

LES CAFÉS DE L'INFO



LES ÉTATS GÉNÉRAUX DE L'INFORMATION À RODEZ

POUR RÉFLÉCHIR À L'INFORMATION DE DEMAIN,

Ateliers d'échange ouverts au public

Rendez-vous le jeudi 29 février

De 10h00 à 17h00 à l'IUT de Rodez pour le colloque

« Médias, Démocratie et Citoyenneté » - 50 avenue de Bordeaux, Rodez.

À partir de 18h30 au restaurant

« Les Colonnes » pour un café de l'info - 6 place d'Armes à Rodez.

Inscription gratuite et conseillée :

- pour le colloque www.iut-rodez.fr
- pour les cafés de l'info egi-evenement.fr



Les États généraux de l'information, un chantier jusqu'à l'été 2024 pour réfléchir au monde de l'information de demain en associant les professionnels et les citoyens.